## Refuerza Rusia la tregua y ayuda humanitaria en Siria



La Habana, 17 jul (RHC) El ministerio ruso de Defensa confirmó sobre el refuerzo de las zonas de distensión y la ayuda humanitaria en Siria, sin dejar de combatir a los grupos terroristas.

La comisión ruso-turca de evaluación del cumplimiento del alto al fuego en Siria informó sobre una situación estable en cuatro zonas de distensión anunciadas en mayo pasado, con menos de 10 incidentes reportados en cada una de esas áreas.

Las autoridades rusas indicaron, además, que la población de poco más de mil seiscientos habitantes la ciudad siria de Alepo recibió cerca de 4 toneladas de agua potable y una tonelada y media de raciones de comida.

También, a través de la ONU y con el empleo de aviones rusos, se suministró ayuda humanitaria a la población de la ciudad de Deir Ez Zor, sitiada por el movimiento terrorista Estado Islámico. Rusia fue llamada por el gobierno sirio en 2015 a participar con su aviación de combate en las acciones contra las formaciones terroristas, mientras coopera con Turquía en la puesta en práctica de zonas de distensión en cuatro regiones sirias, en colaboración con Irán.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/135696-refuerza-rusia-la-tregua-y-ayuda-humanitaria-en-siria



## Radio Habana Cuba